



Jahresbericht der CVP Uzwil 2019

Liebe CVP-Familie

Das Vereinsjahr 2019 war vor allem durch die kantonalen und nationalen Wahlen geprägt. Im Rückblick sind Anlässe und auch kritische Momente gewürdigt.

Im Jahr 2019 wurde auf allen Ebenen der CVP enorm viel geleistet. Ich durfte mich als CVP-Botschafter für die nationalen und auch kantonalen Wahlen betätigen und habe aus erster Hand gesehen: «hier wird enorm viel Herzblut geleistet». Das Ergebnis hat sich in den guten nationalen und kantonalen Wahlergebnissen wiedergespiegelt.

Rückblick auf Stufe Ortspartei, kantonaler und nationaler Ebene

- auf Stufe der Ortspartei hatten wir im Jahr 2019 ein attraktives Jahresprogramm. Leider konnten wir die Teilnehmerzahl an den Anlässen gegenüber dem Vorjahr nicht steigern. Somit sind wir alle gefordert, liebe CVP-Familie, wieder mehr Teilnehmer für unsere Anlässe zu begeistern. Für Ideen von möglichen Veranstaltungen, aber auch Berichten für die Presse habe ich gerne ein offenes Ohr.
- auf kantonaler Ebene konnten wir einen erfolgreichen Wahlkampf durchführen. Wir haben vom Aufwind der nationalen Wahlen profitiert und unsere Kantonsräte aus der Region sind mit hervorragenden Ergebnissen gewählt worden. Bruno Cozzio nimmt im Kantonsrat den Sitz vom stellvertretenden Präsidenten ein und ist somit der «zweihöchste» St. Galler. Was für eine Freude, denn im Folgejahr wird daraus in der Regel der «höchste» St. Galler hervorgehen.
- Unsere bewährten Nationalräte Nicolo Paganini und Markus Ritter wurden mit guten Ergebnissen im Nationalrat bestätigt. Für den Ständerat musste die CVP einen zweiten Wahlgang durchlaufen. In diesem konnte sich «unser» Beni Würth erfolgreich durchsetzen. Er vertritt unseren Kanton, aber sicherlich auch unsere Farben im «Stöckli» in Bern. Auf nationaler Ebene mussten wir mit der Abwahl von Thomas Ammann einen herben Rückschlag einstecken. Den Ausschlag haben nur sehr wenige Stimmen gemacht.
- Mit der Wahl von Beni Würth war ein Regierungsrats-Sitz neu zu besetzen. Die Findungskommission hat dafür die Wiler Stadtpräsidentin Susanne Hartmann vorgeschlagen. Zudem hat «Alt»-Nationalrat Thomas Ammann sein Interesse angemeldet. An der ausserordentlichen Delegiertenversammlung im November wurde Susanne Hartmann glanzvoll bestätigt und als Kandidatin der CVP für den Regierungsratssitz portiert.



Das Vereinsjahr 2019

Auch im Jahr 2019 hatten wir eine interessante und abwechslungsreiche Terminagenda mit spannenden Anlässen.

Unsere wichtigsten Anlässe 2019 im Rückblick:

- | | |
|---------------|---|
| 9. Januar | Die Neujahresbegrüssung der Regionalpartei fand im Freizeitpark Niederbüren statt. Richtig... es ging um die Wahlen. |
| 22. März | Per Hauptversammlung ist Armin Benz nach langjähriger, intensiver und leidenschaftlicher Arbeit für die CVP Uzwil zurückgetreten. Er bleibt uns als erstes Ehrenmitglied der CVP Uzwil erhalten. Lieber Armin: herzlichen Dank für deine grossartige Arbeit und Unterstützung. |
| 17. August | Sehr spannend war die Führung durch die Kommandozentrale der Feuerwehr Uzwil an unserem Familienanlass. An diesem Anlass konnten wir mit dem Hubretter in schwindelerregende Höhen fliegen. Beim anschliessenden Grillieren wurden die Eindrücke der Besichtigung nochmals aufgelebt. Leider war das Interesse an diesem Anlass mager. |
| 27. September | Unser «Evergreen», der Uzwiler Herbstmarkt, war ein Höhepunkt. So konnten wir sehr viele Kandidaten und Kandidatinnen der bevorstehenden Wahlen an unserem Stand begrüßen. In diesem Jahr durften wir den CVP-Wahl-Bus für unsere Standaktion ausleihen und konnten so sehr von der Kantonalpartei mit Plakaten, Flyern und Werbematerial profitieren. Der Herbstmarkt fand bei prächtigem Wetter und mit sehr vielen Besuchern statt. Unsere Äpfel (ohne Wurm) waren so schnell weg, dass der Nachschub direkt vom Baum gepflückt an unseren Stand kam. |
| 11. November | Unauffällig, ruhig und dezent war mein erster Eindruck. Technisch hochstehend, überraschend und absolut spannend war die Führung durch die Firma. Der Holderhof in Henau ist faszinierend. Nachdem alle Teilnehmer sich mit Haube und weissem Kittel ausgerüstet hatten, erfolgte eine einmalige Führung. Eistee aus selbst gepressten Kräutern, automatisches herstellen der PET-Flasche aus einem Rohling, über die Desinfektion, abfüllen, verschliessen, etikettieren, palettieren und verpacken. Und das für verschiedene Grosshändler und Detaillisten aus der Region... tja der Holderhof kann es. Erfreulich was wir für Top-Unternehmen in unserer Gemeinde haben. |

CVP Uzwil
Remo Wirth
Kronbergstrasse 24, CH-9240 Uzwil
+41 79 827 36 98
wirth.remo@gmail.com
www.cvpuzwil.ch



Mitgliederbewegung

Wir bewegen uns bezüglich der Mitglieder auf einer Konstanten. Leider zeigt diese noch in die falsche Richtung. Ich bin jedoch überzeugt, dass wir mit dem Engagement von jedem einzelnen, den Trend kehren werden... so hat es im letzten Jahr getönt... und es geht doch. Wir konnten unseren Mitgliederbestand um drei Personen erhöhen. Ein erster kleiner Erfolg.

Liebe CVP-Mitglieder... wir brauchen weiterhin eure Unterstützung, um neue Mitglieder zu werben und für die CVP Uzwil zu gewinnen. Es braucht viel Engagement und Ausdauer, denn unsere Werte stimmen und sind gut.

Vorstand ist wieder komplett

An der Mitgliederversammlung im November konnten wir offiziell unseren Vorstand wieder komplettieren. Einstimmig gewählt wurde Reto Wild, Uzwil als unser neuer Aktuar. Lieber Reto, herzlich willkommen im Kreis der CVP-Familie Uzwil.

Finanzen

Die Erfolgsrechnung verdient auch in diesem Jahr ihren Namen. Die Rechnung schliesst mit einem Gewinn von 4'368.35 Franken. Auch das 2020 ist ein Wahljahr für die kommunalen Wahlen, in welchem wir unsere Kandidatinnen und Kandidaten unterstützen können und wollen. Ein herzliches Dankeschön an Susanne Wick für die zuverlässige und immer aktuelle Führung der Buchhaltung.

Ein Ausblick auf das Jahr 2020

Nach den Wahlen ist vor den Wahlen. Im Jahr 2020 werden unsere Behördenvertreter für die nächste Legislatur gewählt. Wir haben ausgezeichnete Kandidaten und Kandidatinnen für die zu bestätigenden Ämter. Als CVP sind wir in Uzwil sehr gut aufgestellt und können im Schulrat, GPK, Gemeinderat mit je zwei Vertretern die Zukunft von Uzwil gestalten. Auch Lucas Keel als unser vorausschauender und innovativer Gemeindepräsident ist ein Gewinn.

Mit eurer Unterstützung schaffen wir auch bei den kommunalen Wahlen einen Erfolg. Ich freue mich sehr auf eure Anregungen, Vorschläge, Gespräche und eine intensive Unterstützung.

Ein grosses DANKE an die Vorstandsmitglieder für die Unterstützung und die Initiative. Wir sind ein grossartiges Team. Ihr unterstützt, bestärkt und bringt konstruktive Anregungen in die Arbeit der CVP Uzwil ein.

Uzwil, März 2020
Remo Wirth
Präsident CVP Uzwil

